

Basel, im Juli 2022

Mit grosser Betroffenheit und tiefem Bedauern nehmen wir Abschied von

Silvia Müller

unserer langjährigen und sehr geschätzten Teamkollegin und Mitarbeitenden, welche am 1. Juli 2022 leider verstorben ist.

Wir verlieren mit Frau Müller eine sehr engagierte, treue und äusserst liebenswerte Mitarbeiterin, welche von allen sehr geachtet und geschätzt wurde. Sie wird uns allen in guter Erinnerung bleiben und eine grosse Lücke hinterlassen.

Der Trauerfamilie sprechen wir an dieser Stelle unsere aufrichtige Anteilnahme aus.

Coop

Geschäftsleitung, Abteilung und Personal